



Un oranger au nom du collège Jean Hay à Valence

publié le 06/07/2025

Un engagement écologique et solidaire

Descriptif :

Dans le cadre de l'[Opération Oranges](#), les élèves de 4e ELGAR s'étaient mobilisés pour financer leur voyage à Madrid, en vendant des oranges et des produits espagnols.

Grâce à leur énergie et avec l'aide des autres élèves et des parents ainsi que des personnels du collège, ils ont non seulement récolté des fonds, mais aussi permis au collège d'adopter un (...)

Dans le cadre de l' [Opération Oranges](#), les élèves de 4e ELGAR s'étaient mobilisés pour financer leur voyage à Madrid, en vendant des oranges et des produits espagnols.

Grâce à leur énergie et avec l'aide des autres élèves et des parents ainsi que des personnels du collège, ils ont non seulement récolté des fonds, mais aussi permis au collège d'adopter un oranger !

Il y a quelque jours, notre **NARANJITO** (petit oranger) a officiellement été baptisé au nom du Collège Jean Hay dans la finca Villa Josefina, près de Valencia. Cet oranger, déjà âgé de 3 ans, portera désormais fièrement notre nom et nous aurons peut-être la chance de savourer ses fruits !

[Cliquez ici pour accéder à la vidéo !](#)

Ce parrainage symbolise non seulement le lien fort entre nos élèves et la culture espagnole, mais aussi un engagement écologique et solidaire. Chaque année, nous recevrons des nouvelles de notre oranger en attendant d'aller peut-être un jour "lui rendre visite" !

; Muchas gracias a todos y felices vacaciones !

Señor Durieux

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.